

## September

### Evang. Jugend beim Kerweumzug

Der CVJM und die Evang. Jugend nahmen wieder am Kerweumzug (07. Sep.) teil.

### Studienfahrt des Frauenbundes an die Mosel

Der Frauenbund brach am 10. September zu einer Studienreise nach Bernkastel-Kues auf. Das seniorengerechte Programm war für viele eine willkommene Gelegenheit in einer Gruppe zu verreisen.

### Orgelkonzert mit Prof. Kalevi Kiviniemi aus Finnland

Die historische Walcker-Orgel war gerade neu überholt. Alle Töne erklangen wieder wie erwartet. Ein Professor aus Finnland gastierte am 20. September in Eisenberg und entlockte dem Instrument unerwartete Klänge. Ein Konzert mit herausragender Qualität.



Besucher des CVJM-Jubiläums an Haus der Kirche

### CVJM-Jubiläum im Haus der Kirche

27. September: Vor genau 20 Jahren wurde der CVJM Eisenberg wieder gegründet. Seit 60 Jahren gibt es Gruppenstunden, Freizeiten und viele weitere Aktivitäten des CVJM in Eisenberg. Ehemalige und Aktive feierten dieses Ereignis im Haus der Kirche.

### Gemeindetag

28. September: Der Gemeindetag begann mit einem gut besuchten Festgottesdienst. Im Evangelischen Gemeindehaus gab es wieder ein reichhaltiges Mittagessen. Zwischen drei verschiedenen Suppen konnten die Besucher wählen. Anschließend waren die Kinder des Kindergartens zu Gast und erfreuten mit Liedern und Tänzen. Zum Kaffeetrinken gab es selbstgebackenen Kuchen. Unser Dank geht an all die vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die zum Gelingen



des Gemeindetages beigetragen haben.

Der besondere Höhepunkt war die Aufführung eines von Pfrn. Luise Burmeister geschriebenen Theaterstücks: „Ein Schiff, das sich Gemeinde nennt“. Gemeindeglieder und Freunde brachten ein bravourös inszeniertes Laienspiel auf die Bühne des Evang. Gemeindehauses. Ein großer Dank an alle Theaterspieler, die viel geprobt haben, um die Gemeinde zu erfreuen.



### Ernesto Cardenal und Grupo Sal in Eisenberg

Am 28. September wurde in Zusammenarbeit mit dem Weltladen (Eisenberg) zu einer Konzertlesung des 82-jährigen lateinamerikanischen Theologen und Schriftstellers Ernesto Cardenal eingeladen. Die Musikgruppe „Grupo Sal“ aus Nicaragua begleitete den Dichter auf seiner Tournee. Der große Saal des Evang. Gemeindehauses war bis auf den letzten Platz besetzt. Cardenal las in seiner Muttersprache Spanisch und Klaus Götte las die übersetzten Texte auf Deutsch.

## Oktober



### Autofreies Eistal

03. Oktober: Die Evang. Jugend beteiligte sich wieder mit großem Erfolg. Mit Maultaschen, Currywurst und selbstgebackenem Kuchen wurden die Gäste bewirtet. Das Bungee-Run machte den Kindern und Jugendlichen viel Freude.

Die „Offene Kirche“ zog viele Besucher an.

### Drachenfest in Stauf

Am 15. Oktober war Wind gewünscht. Die Familien der Kinder unserer Kindertagesstätte trafen sich zum Drachenfest auf dem Sportplatz in